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Gentile Direttore , desidero ringraziare pubblicamente Lei e il suo collaboratore , per la sua sollecita 
ricognizione fatta da voi in Via Brindisi e presso la mia casa , soprattutto perchè non avete esitato a 
bagnarvi in una giornata di pioggia .Devo dire che a parte il freddo comunicato dell'Avv.Pasanisi e 
l'amaro sfogo di un'altro mio concittadino , il Sig.Masciullo , non ho visto altro.Si sono defilati tutti , non 
sembra interessare molto evidentemente la richiesta di soccorso di abitanti del Rione Italia , 
evidentemente considerati di serie B e quindi per l'ennesima volta non degni di ricevere risposte 
ufficiali e impegni certi .Ora non parla più nessuno .Naturalmente , escludendo la polemica politica del 
Sig.Pepe , che devo dire pero' è molto interessante e che ringrazio per la rinvigorente notizia che ho 
appena letto.Pero' Sig.Pepe , siccome non so' se per un Direttore Generale 600.000 euro siano 
troppo,sia gentile,solo per farci capire l'indice di gravità ,scriva se vuole e se è possibile quanto 
prendeva il Direttore Generale della giunta precedente e quanto prendono generalmente gli assessori i 
consiglieri  di maggioranza e di opposizione. 
Dopo questa notizia , seppur comprendendo che, l'attuale condizione politico-economica del paese 
Italia , costringa i Comuni a tirare la cinghia , ho qualche perplessità sul fatto ,che se la cinghia la devo 
fortemente tirare io,dovendo pagare le "bellissime"tasse nazionali,regionali e comunali (per usare 
l'espressione di un altro bellissimo e simpaticissimo  signore come l'ex Ministro Padoa Schioppa ) , 
come per la più bella di tutte mi riferisco alla  TARSU ( vero sig.PEPE ? ) , e sopportando per anni una 
situazione di disagio tecnico, fisico e psicologico , non capisco come possa un dipendente comunale  , 
benchè meno , trattandosi del sindaco di un comune molto più piccolo del nostro , ricevere 120.000 
mila euro l'anno solo dal comune di Galatina (chissà che stipendio gli pagano i suoi concittadini!).Non 
discuto per carità del fatto che se è stato scelto si tratta sicuramente di persona particolarmente 
preparata e capace per le sua mansioni, e anche vero pero' che a Galatina potrebbero 
esserci persone ugualmente preparate,probabilmente più conoscenti la realtà del "loro" territorio 
(naturalmente parlo di tecnici veri e non di tecnici politici !) magari non "di marca" ma che potrebbero' 
costare qualcosa meno .Faccio una considerazione, visto che l'incarico al direttore generale è stato 
conferito per cinque anni  e costa ai cittadini 600.000 euro , e visto che per riparare via Arezzo sono 
previsti 60.000 euro , allora se il Sig.Sindaco di Martignano si dimettesse dall'incarico di Direttore 
Generale del Comune di Galatina e si contentasse di fare solo il Sindaco del suo paese , 
(probabilmente potrebbe dedicarsi di più ai suoi concittadini!) si potrebbero , con il suo onorario 
riparare non dico 10 , ma almeno 5 strade del Rione Italia e dare sollievo e dignità a moltissimi cittadini 
di Galatina .Non possiamo ahimè,riparare altre strade o creare altri servizi con gli altri 50.000 euro del 
collaboratore del Direttore Generale , perchè un giudice sembra le abbia già spese.No,non si puo' !  
No Direttore,non si preoccupi,sono tornato in terra,per un momento sono andato in estasi  
preso da meditazioni utopistico-matematiche .Vede Direttore sono per indole una persona 
sostanzialmente calma , riflessiva e di molta pazienza .So che bisogna tornare ad attendere tempi 
migliori per il nostro paese e sperare non solo che questi tempi migliori arrivino , ma anche che , con 
l'arrivo dell'Autunno e delle dovute piogge , non mi si allaghi ancora casa .Non so se la pazienza 
reggerebbe ancora , a quel punto potrei prendere in considerazione il saggio consiglio del 
Sig.Masciullo , e chiedere conto poi nelle sedi opportune , degli ulteriori eventuali danni . Ora chiudo  
ringraziandola ancora , e approfitto per salutare il Sig.Masciullo augurandomi di poter eventualmente 
insieme a lui e a tutti gli abitanti di questo bellissimo Rione dare luogo ad iniziative comuni atte a 
renderlo sempre più bello e vivibile.  Chissà serva...... 
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